



Münchens coolste Soul & Funk Band

Treibende Rhythmen, knackige Vocals und messerscharfe Bläsersätze – das ist es, was unzählige Musikliebhaber noch heute an den großen Stars und Songs aus der Soulära verehren. Namen wie **James Brown**, **Otis Redding** und die **Temptations** ziehen noch immer Millionen in ihren Bann und auf die Tanzflächen.

Aus München, der heimlichen Hauptstadt des Soul, kommt eine Band, die dieses Erbe pflegt, kultiviert und in die Gegenwart transportiert: **The Foundation**. Hinter der Band stehen zehn Münchner Musiker, allesamt keine Unbekannten in der bayerischen Funk-, Jazz- und Soulszene. Mit **drei Sängern**, einem **dreistimmigen Bläsersatz** und der klassischen **vierköpfigen Rhythmusgruppe** bringen The Foundation jeden Club zum Kochen und jede Halle zum Grooven.

Songs wie „**Mustang Sally**“, „**Treasure**“, „**You Can Leave Your Hat On**“, „**Soul Man**“ und „**Knock On Wood**“ reihen sich in das Programm von The Foundation aneinander, dazwischen auch einmal eine ruhigere Nummer („**Ain't No Mountain High Enough**“, „**Son Of A Preacher Man**“) – kein Wunder, dass da im Publikum häufig Erinnerungen an die **Commitments** wach werden, jene Stars aus dem gleichnamigen Film von Alan Parker, die zu Beginn der neunziger Jahre ein Soul-Revival auslösten. Mit den Commitments verbindet The Foundation der Spaß am kraftvollen Live-Auftritt und die Lust daran, Klassiker nicht als Museumsstücke, sondern im zeitgemäßen Sound zu präsentieren. Und weil auch The Foundation auf der Bühne niemals der Humor verloren geht, macht es ganz einfach gute Laune, diese Band zu hören, zu sehen, zu erleben.

Davon konnten sich bislang nicht nur Besucher einschlägiger Münchner Clubs (**Unterfahrt**, **Schwabinger Podium**, **Hilton Hotels**) überzeugen. Auch die **Süddeutsche Zeitung** reagierte begeistert. Zeit also, sich selbst ein Bild und einen vergnüglichen Abend zu machen mit den Zehn von The Foundation, mit **Suna**, **Sven**, und **Isa** (Vocals), mit **Daniel**, **Dirk** und **Jürgen** (Bläser) sowie **Axel**, **Marcus**, **Peter** und **Bernd** in der Rhythmusgruppe.

The Foundation liefert den Soul für jeden Anlass – vom klassischen Clubkonzert bis zum Firmenevent oder der privaten Party.

2.118 Zeichen (inkl. Leerzeichen)